

C F T C.

Publié par la Fédération de la  
METALLURGIE  
26 rue de Montholon, 26  
PARIS 9ème  
Téléphone : TRUDAINE 91-03

Bulletin n° double : N°15  
15 Juin - 1er Juillet

BULLETIN  
DU  
MILITANT

AUX MILITANTS

Nous en sommes au dernier quart d'heure, c'est celui qui est le plus difficile à tenir, mais la victoire sera pour ceux qui auront eu le courage de tenir ces ultimes minutes.

Nous savons tous que seule la baisse des prix peut nous donner cet équilibre salaires et prix, vers lequel, depuis plusieurs années, nous tendons.

Nous avons multiplié les avertissements, proposé de multiples moyens, tous capables de donner des résultats.

Nous avons lancé dans le pays, un mouvement et dans quelques régions prouvé que les moyens employés donnaient des résultats et qu'il suffirait de les généraliser et de les soutenir, pour que se réalise cette baisse tant désirée.

Nous avons suivi avec intérêt le travail de nos camarades de St ETIENNE, de PERIGUEUX, de NANTES, d'ALSACE et d'ailleurs.

Nous avons donné aux Pouvoirs Publics assez de renseignements pour qu'ils puissent agir en partant des résultats déjà obtenus.

Le Gouvernement et le Parlement empêtrés dans des considérations politiques dont nous, travailleurs, n'avons qu'à faire, remettent chaque jour leur décision de prendre les mesures nécessaires.

Il n'est peut être pas trop tard encore, mais il est bien tard et nous sommes à l'extrême limite de la résistance.

Nous ne pouvons plus attendre.

Le dernier Bureau Confédéral des 19 et 20 Juin, le Cartel Inter-Confédéral dans sa réunion du 22 Juin, ont décidé de donner au Président du Conseil, un dernier avertissement, avant de nous lancer aussi dans les revendications de salaires.

.../...

Nous savons bien que cela donnera un adoucissement à nos maux pendant quelques semaines. Nous savons que nos salaires augmentés seront très rapidement dépassés par les prix qui monteront avec une vigueur encore accrue.

Nous savons que tout cela ne peut que nous conduire à la culbute.

Nous savons aussi que dans cette course vertigineuse, nous abandonnons à leur triste sort, nos vieux et toute la masse de ceux qui déjà se consomment lentement faute de moyens de vivre.

Nous savons tout cela.

Nous aurons fait tout ce que, humainement, il est possible de faire.

Nous aurons accepté la plus lourde charge de sacrifices qu'il soit possible de porter.

Nos volontés et nos nerfs sont à bout et les événements de CLERMONT FERRAND nous prouvent amplement qu'il suffit de très peu de chose pour faire tout flamber.

Nous ne souhaitons pas que notre pays aille à l'abîme, mais nous, travailleurs, nous avons tout fait pour l'en empêcher. Ceux qui n'ont rien fait porteront seuls la responsabilité de leur inertie.

Et pourtant, nous en souffrirons certainement encore plus que n'importe qui.

Actuellement le Gouvernement étudie des mesures en vue de nous donner satisfaction.

Nous attendons encore ces quelques jours et les consignes données avec notre dernier Bulletin restent valables. Mais, si rien n'est fait pourquoi, comme le réclament certains camarades, ne demanderions nous pas une augmentation mobile de l'indemnité de 10 Frs instituée par l'arrêté du 31 Décembre, pour permettre immédiatement aux travailleurs de boucler leur budget, sans pour cela faiblir dans notre grande bataille. Persuadés toujours que sur de nombreux produits la baisse est possible et qu'en fin de compte c'est la seule solution durable.

#### M I L I T A N T

Le Congrès Fédéral de la Métallurgie va avoir lieu les 11 - 12 - 13 - 14 Juillet prochain à ORLEANS.

Ton Syndicat a-t-il préparé sa participation?

Y participes-tu?

As-tu prévu ton congé?

Pour que ce Congrès réussisse pleinement, préparez le consciencieusement et venez nombreux.

*Documentation Conges Payes*